



Celebramos junto a las vecinas del curso de gasfitería básica



El primer grupo de vecinas capacitadas por Aguas Santiago Poniente y la consultora Pazcal recibió su certificado de participación, por haber asistido al “Curso de gasfitería básica domiciliaria para mujeres”.

Durante 14 horas cronológicas, más de 20 vecinas asistieron a clases teórico-prácticas, en las que conocieron más sobre el ciclo del agua y aprendieron cómo reparar sus artefactos con herramientas de uso habitual en el hogar.

Felicidades a Jesica Jorquera, Paola Cortés, Carmen Tranamil, Corina Vergara, Claudia Baeza, Lorena Martínez, María Yolanda Donoso, María Insunza, María Gómez, Ximena Escobar, Sonia García, Paola Améstica, María Elena Gallegos, Margarita Márquez, Pamela Salinas, Makarena Muñoz, Giovana García,

Paula Alarcón, Sonia Olea, Leslie Cristi, Sara Meneses y Jeanette Bustos.

Luego de recibir sus certificados, las vecinas pudieron recorrer las instalaciones de nuestra empresa, acompañadas del gerente general, Felipe Meza; y del jefe de Continuidad Operacional, Waldo Rieloff, quien explicó cada proceso y la forma en que Aguas Santiago Poniente se diferencia de otras empresas.





Diario Financiero destacó las tecnologías utilizadas por Aguas Santiago Poniente

Por más de 13 años, Chile ha tenido que enfrentar una dura sequía, una condición tiene de cabeza a los científicos, que buscan nuevas formas de cuidar el agua, y a las empresas, que están invirtiendo en tecnologías y procesos para administrar mejor el recurso. La responsabilidad no es menor.

En la Región Metropolitana, donde el déficit de lluvias se ha mantenido, Aguas Santiago Poniente, que abastece de agua potable a más de 3.500 hogares de Pudahuel, incorporó un sistema de medición digital en todos sus puntos productivos y recintos propios.

“La información es entregada por equipos de forma automática y directa a nuestro sistema, lo que nos permite realizar balances con un error mínimo en la medición y con tiempos de lectura que disminuyeron desde dos a tres días para lectura manual, a tres horas”, explica el gerente comercial de la sanitaria, Ricardo Vásquez.

Gracias a la digitalización y el sistema en línea, en Aguas Santiago Poniente pueden observar desde otro prisma la medición de agua potable, lo cual permite generar mejores análisis y hacer pronósticos más ciertos.

LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS QUE MIDEN Y CONTROLAN EL CONSUMO DE AGUA EN CHILE

Por más de 13 años Chile ha tenido que enfrentar una dura sequía, una condición tiene de cabeza a los científicos, que buscan nuevas formas de cuidar el agua, y a las empresas, que están invirtiendo en tecnologías y procesos para administrar mejor el recurso. La responsabilidad no es menor.

En este contexto, María Carolina Henríquez, gerente de la Compañía de Aguas del Sur, puntualizó el desafío de generar gobernanza social que permitan una mejor gestión integrada del recurso con relaciones basadas en la mutualidad y reconocimiento de los participantes del ciclo cerrado.

“Como medida para reducir la brecha digital se instalaron sistemas de aguas inteligentes y resilientes, y se recogió de aquellos, así como mejorar la implementación del negocio al aumentar exponencialmente la capacidad de respuesta y el control de los recursos hídricos”, explicó el gerente comercial de la sanitaria Ricardo Vásquez.

“Gracias a la digitalización y el sistema en línea, en Aguas Santiago Poniente pueden observar desde otro prisma la medición de agua potable, lo cual permite generar mejores análisis y hacer pronósticos más ciertos”, explicó el gerente comercial de la sanitaria Ricardo Vásquez.

En la Región Metropolitana, donde el déficit de lluvias se ha mantenido, Aguas Santiago Poniente, que abastece de agua potable a más de 3.500 hogares de Pudahuel, incorporó un sistema de medición digital en todos sus puntos productivos y recintos propios.

“La información es entregada por equipos de forma automática y directa a nuestro sistema, lo que nos permite realizar balances con un error mínimo en la medición y con tiempos de lectura que disminuyeron desde dos a tres días para lectura manual, a tres horas”, explica el gerente comercial de la sanitaria, Ricardo Vásquez.

Gracias a la digitalización y el sistema en línea, en Aguas Santiago Poniente pueden observar desde otro prisma la medición de agua potable, lo cual permite generar mejores análisis y hacer pronósticos más ciertos.

Agua potable segura y de calidad



El agua potable contiene minerales como sodio, magnesio, calcio, en cantidades adecuadas para el ser humano. En Aguas Santiago Poniente, nos encargamos de filtrar para quitar las impurezas y despojar al agua de cualquier patógeno que pudiera ser nocivo para la salud.

Además, hacemos diversos análisis que nos ayudan a entregar el suministro en óptimas condiciones, velando por el fiel cumplimiento de lo que nos impone la Norma Chilena 409 (NCh 409/1).

Como empresa sanitaria, debemos medir al menos 43 parámetros de calidad del agua, los que se pueden agrupar en cuatro tipos: químicos y minerales; turbiedad y ausencia de microorganismos; características físicas como color, olor y sabor; y desinfección.

Las características del agua potable dependen en gran medida de su fuente de abastecimiento. Pero, en todo Chile es segura, puesto que en cada planta se toman muestras para su análisis en laboratorio. Además, las autoridades fiscalizan constantemente toda la red de distribución.

Tip

¿Sabías que la basura que llega al alcantarillado, puede afectar tu servicio?

Cada año, en Chile, se retiran millones de kilos de basura desde la red. Recuerda no arrojar a tus artefactos sanitarios desechos como mascarillas o toallitas húmedas.





Que tus deudas no se acumulen



En Aguas Santiago Poniente, puedes pagar tu saldo del mes en nuestro sitio y también acceder a convenios de pago contactando a nuestras ejecutivas, las que estarán siempre dispuestas a guiarte y ayudarte.

Para tu comodidad, te sugerimos preferir nuestras opciones de pago no presenciales que te permitirán cancelar tu saldo anterior o el que está por vencer. Para ello, solo debes ingresar a www.aguasponiente.cl y

seleccionar la opción “**Paga tu cuenta online**”.

Cancela tu cuenta del mes en un par de minutos, utilizando tus tarjetas de crédito o débito bancarias. Además, recuerda que con nuestra opción de pagos vía **WebPay**, puedes cancelar tu deuda vencida, tanto con tarjeta de débito como de crédito.



Si tienes dudas o consultas, llámanos al: **+562 2651 3560**
o escríbenos a por WhatsApp a este número: **+569 5370 3560**.

Consulta por nuestros convenios de pago en:

recaudacion@aguasponiente.cl

En Aguas Santiago Poniente estamos siempre contigo

¡Búscanos en YouTube y en Instagram!

Visita nuestro canal de YouTube y mira el video del recorrido que hicieron nuestros vecinos y vecinas por nuestras instalaciones. Y, ahora, también encuéntranos en Instagram como [@aguassantiagooponiente](https://www.instagram.com/aguassantiagooponiente)



www.aguasponiente.cl/youtube



[@aguassantiagooponiente](https://www.instagram.com/aguassantiagooponiente)